

Ein Hinweis der Redaktion: die Artikelserie «Unternehmen Hausarztpraxis» in PrimaryCare

Es gibt Wege, wie Hausärzte Unternehmer bleiben können, ohne an den Managementaufgaben zu zermürben. PrimaryCare will in loser Folge neue originelle, lustvolle und effiziente Praxismodelle und -unternehmen vorstellen.

Alle bisher publizierten Beiträge finden Sie auf der Website von PrimaryCare in der Rubrik «Für Leser» > «Topic collections»:

Kissling B, Schilling G, Tschudi P. Unternehmen Hausarztpraxis

Koch W. Eine attraktive Zukunftsperspektive für Grundversorger

Gantenbein M, Zeller A. Generationenwechsel in einer Gemeinschaftspraxis – eine Win-win-win Situation!

Schaller P. Cité Générations

Schindler A. «The spirit of Bubenberg» – die mitarbeitereigene Gruppenpraxis Bubenberg AG in Bern

Meer AE, Costea C, Wirthner A. Onlinepraxis – die hausärztliche Patientenbetreuung im Internet

Marty F. Gute Erfahrungen unter dem «gemeinsamen Dach»

Röthlisberger M. Hausarztmedizin an einem Tourismusort

Röthlisberger M. Medizin am Tourismusort: heutige Situation

Berger H. Von der Ärztegemeinschaft Stedtli-Zentrum zur Stedtli-Praxis AG

Rohner A. Die Genossenschaftspraxis – aus dem Dorf und für das Dorf